
Confiteor

Es fällt oft schwer, auf andere zuzugehen.
Wer geht schon auf mich zu...
Wir warten lieber, bis sie kommen.
Wer kommt schon zu mir....
und am liebsten wäre es uns
daß sie so werden wie wir es für gut und richtig halten...
Wer nimmt mich schon so, wie ich bin...

Zugegeben: Ich frage auch wenig danach,
was die bräuchten,
sondern eigentlich eher danach,
was die mir bieten, 
was es bringt, 
was es bringen könnte…

Kyrie eleison...Herr erbarme dich....



Kollektengebet

Manchmal fühle ich mich stark
als könnte ich die Welt aus den Angeln heben.
Manchmal fühle ich mich schwach
als wäre ich nur ein klitzekleines Rädchen im Getriebe.
Manchmal fühle ich mich unsicher, und andere nehmen es mir 
nicht ab, weil ich doch  so stark wirke.
Sieh du dahinter, Gott
Hilf mir, meine Stärken und Schwächen richtig einzuschätzen,
damit deine Kraft in mir Gestalt gewinnen kann.
Amen



Fürbitten

Gott,
könnten wir doch andere, fremde Menschen
mit den Augen Jesu ansehen:

So bitten wir
um die nötige Traute,   
füreinander Zeit zu haben
von sich zu erzählen
und Interesse zu finden,
sich einzulassen auf das Leben anderer,
auf die Fragen anderer zu hören, sie nicht sofort zuzuschütten 
mit schlauen Argumenten, damit sie Ruhe geben
einander zu verstehen,  
und Freund zu werden. 
Dann werden wir auch bei Anderen, bei Fremden
überraschenden Glauben entdecken, Standpunkte und 
Überzeugungen  die wo möglich ganz anders sind als die 
unsrigen, aber nicht weniger ehrlich und ernsthaft
und Wege, die uns jetzt noch verbaut sind
werden frei.
Deshalb: Laß mich einen zweiten und auch eine dritten Blick 
riskieren, damit ich nicht riskiere, den anderen nicht als 
Menschen wahrzunehmen..
Ich wills für mich selber ja auch….
Darum bitten wir Dich im Namen Jesus Christi.
Mit seinen Worten beten wir:
Vater unser im Himmel….
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